

Téléthon : unis-engagés-solidaires !

Les sapeurs-pompiers du site de Bonmont, en collaboration avec les bûcherons du Groupement Forestier "La Dôle", ont le plaisir d'annoncer la tenue de la toute première édition du Téléthon à Chésereux !

Cet événement caritatif, qui a lieu depuis plus de 35 ans dans toute la Suisse et a pour objectif de soutenir les personnes touchées par une maladie génétique rare (recherche et soutien direct), aura lieu le **samedi 7 décembre 2024, de 10h à 17h**, au bâtiment multifonction « dos-à-dos » (à côté de la piscine intercommunale de Chésereux : Chemin des Grands Vignes, 3a – 1275 Chésereux).

Au programme : vente de sapins de Noël et d'articles Téléthon, ateliers créatifs pour grands et petits, petite restauration (raclette, soupe de saison, charcuterie), buvette avec vin chaud, jus de pommes chaud et boissons.

Pour plus de détails : <https://sdis-nyon-dole.ch/sdis-nyon-dole/articles-archives/telethon-2024> ou <https://telethon.ch/agir/manifestations/raclette-soupe-de-saison-charcuterie-buvette/>

Joignez-vous aux sapeurs-pompiers et aux bûcherons pour une journée de solidarité qui contribuera à faire une réelle différence dans la vie de ceux qui en ont le plus besoin !